

Spielefest der Grundschule

Nachdem das Spielefest der Grundschule wegen schlechten Wetters um eine Woche verschoben werden musste, konnte es am 13. Juli bei bestem Sommerwetter doch noch nachgeholt werden. Es statt dieses Jahr unter dem Motto „Eine runde Sache“. Während sich bei der WM alles nur um den Fußball drehte, besannen sich die Schüler darauf, was man mit Bällen und anderen runden Spielgeräten noch so alles machen konnte. Auch für die Unterhaltung der zahlreich erschienenen Eltern war bestens gesorgt. Nachdem die Jugendgruppe des Trachtenvereins mit ihrem Auftritt das Programm eröffnete hatte, präsentierten Schüler und Klassen auf der Bühne fast 90 Minuten Lieder, Gedichte, Tänze und Instrumentalstücke.

Während die Schüler spielten und ihr Können darboten, konnten die Eltern an der reichhaltig gedeckten Theke des Elternbeirates eine immense Auswahl an Kuchen und Fingerfood genießen.

Ein herzliches Dankeschön an den Elternbeirat, allen helfenden Eltern und sonstigen Beteiligten, die durch ihr Engagement zum Gelingen dieses schönen Schulfestes beigetragen haben.

Holger Greubel